
 

 

Protokoll Förderverein vom 30.09.2020, 18.30 Uhr 
 
 
Teilnehmer: 6 Personen 
 
1. Begrüßung durch Thomas Jansen 1. Vorsitzender 
2. Genehmigung des Protokolls vom 25.04.2020: Einstimmig  
3. Bericht des Vorstandes 
       
Aufgrund von Corona hat bisher keine weitere Sitzung stattgefunden.  
Aufgrund nicht stattgefundener Klassenfahrten sind Rückbuchungen erfolgt.  
Da eine Veranstaltung der Theater AG nicht stattfinden konnte und auf 2021 verschoben wurde, 
hat der Förderverein sich an den Kosten zur Verschiebung beteiligt.  
 
Frau Ehrich informiert, dass im 1. Schulhalbjahr keine Klassenfahrten stattfinden. Es liegen 
Anträge für 2021/22 vor, Rückerstattungen durch das Ministerium bei Absagen werden nicht 
erfolgen. Eltern müssen vorab der Übernahmen von Stornogebühren zustimmen. Es findet kein 
Weihnachts-Basar statt. Auch die Infoveranstaltungen für 5. Klassen werden ein anderes Format 
erhalten. Ggf. Image-Video. 
Präventionskurse zu den Themen Sexualkunde, Droge 70, Digitalisierung finden statt. Hierfür bittet 
Frau Ehrich um Unterstützung durch den Förderverein. Für Diverse wird eine Regenbogentoilette 
und ein gesonderter Umkleideraum geschaffen.  
 
Thomas Jansen berichtet über den erfolgreichen Würstchenverkauf beim Weihnachtsbasar, der 
Erlös ist als Spende an den Hospitz-Verein geflossen.  
 
Aufgrund der aktuellen Situation konnten dieses Schuljahr weniger Mitglieder geworben werden.  
Geplante Aktionen zum gegenzusteuern:  
Neue überschaubare Flyer. Verteilung über Klassenlehrer, Mail etc. 
 
4. Bericht des Kassenwarts über Ein- und Ausgaben. Aufstellung erläutert.  
Entlastung des Vorstandes wurde einstimmig beschlossen.  
 
5. Wahl des 1. Vorsitzenden  
Thomas Jansen wird einstimmig gewählt. 
 
6. Sonstiges 
Vorschlag zur Anschaffung neuer T-Shirts für die Bereiche Jugend trainiert für Olympia. 
Frau Ehrich wird in der Fachschaft Sport Bedarf klären. 
Erhöhung Zuschuss Klassenfahrten im Raum stand bisher 100,- Euro. Dies wird bereits länger 
unkritisch erhöht je nach Anfrage und Anträgen aus der Lehrerschaft. Keine feste Summe.  
Frau Ehrich wird dies in der Lehrerschaft kommunizieren. 
 
Antrag von Frau Ehrich wg. Unterstützung zur Ausstattung eines Digitalen Raumes. Soll dazu 
dienen einen Präsenzunterricht für eine komplette Klasse in Quarantäne zu gewährleisten. 
 
Protokoll vom 3.10.2020 
Andrea Quatfasel 
 
 


